



Diputado de Morena felicita a las mujeres en el Día Internacional contra el Cáncer de Mama

Este 19 de octubre en el mundo entero se conmemora el Día contra el Cáncer de Mama, es tanta la gravedad de la misma, que se hace énfasis en que no es un día para celebrar sino para crear conciencia, algo que olvidó el diputado de Morena, Francisco Javier Borrego a quien le llovieron críticas en redes sociales. El legislador se ha viralizado en plataformas digitales, pues desde la tribuna de la Cámara de Diputados, dirigió un mensaje con motivo de este día. “Por eso hoy en el Día Internacional de la lucha contra el Cáncer de Mama, me sumo y felicito a todas las mujeres de México”, señaló el diputado morenista.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6896?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6896&authkey=!AL188g3NhedFCoQ&ithint=video&e=GBqOXi>